

NOTICIAS U.C.C.

UNIVERSIDAD CATOLICA DE CORDOBA



Año VI N° 74

HEMEROTECA

10 JUN 2000

6 de Septiembre de 1984

MICROPROCESADORES

16 -BITS
IAPX-86 / '88 / 186 / 188
COPROCESADORES NUMERICO (8087) Y
ENTRADA/SALIDA (8089)

La Escuela de Ingeniería Eléctrica/Electrónica organiza un curso con este título (para entendidos lógicamente) a partir del 17 de Septiembre y hasta el 21 de Diciembre. La inscripción es limitada. Para mayores informes e inscripción tratar en la Facultad de Ingeniería del Campus, Lunes a Viernes de 15 a 20 horas.

NOMBRAMIENTO

Ha sido nombrada Secretaria Técnica de la Facultad de Ciencia Política y Relaciones Internacionales la Lic. Marta Graciela Erramouspe de Pilnik, egresada de la misma Facultad en el año 1975 y profesora titular interina de "Introducción a la Geopolítica" y profesora asistente de "Evolución Política y Social de los Grandes Estados Modernos" y "Geopolítica I".

(sigue en pag. 2)

COLACION DE GRADOS

El próximo miércoles 26 de septiembre se realizará la tradicional Colación de Grados a las 10,30 hs., en el Teatro Libertador General San Martín. En esta colación recibirán sus títulos los que hubieran terminado sus estudios antes de Marzo '84. Será un número record : 340 egresados.

DOCTORES

- Ha recibido el título de Doctor en Medicina el médico Alfredo Eduardo Rodríguez (hijo de nuestro decano de Medicina), quien el día 30 de Agosto presentó y defendió su tesis sobre "Angioplastia Percutánea y Trombolisis Coronaria". ¡ Felicitaciones !

- También recibió su título de Doctor en Derecho el Abogado y Notario Félix Alberto Pertile. Defendió su tesis sobre "Actividad Discrecional de la Administración - su contralor en sede administrativa y judicial", el día 10 de Agosto en la Facultad de Derecho. ¡ Felicitaciones !

VISITA DEL EMBAJADOR DE BELGICA

El jueves 23 de Agosto visitó la Universidad el Sr. Embajador de Bélgica, Ing. Alejandro Blaess. Por la mañana se dirigió en primer lugar a la Clínica Hospital Reina Fabiola, donde recorrió todas las dependencias apreciando el estado actual del instrumental disponible. Luego a las 11 horas se dirigió al Campus, donde

tuvo una reunión con autoridades de la Universidad sobre los progresos más recientes. Su visita concluyó con un almuerzo en el salón multiuso. Cabe destacar que la visita del Sr. Embajador de Bélgica es de singular importancia dada la gran ayuda que nuestra Universidad ha recibido a lo largo de los años desde ese país europeo, a través de las gestiones del P. Jean Sonet.



AUMENTO DE ARANCELES

Recientemente se han efectuado algunas consultas a las autoridades de la Universidad sobre los últimos aumentos de aranceles.

Las autoridades nos responden señalando que los aumentos fuertes se han realizado para mantener el funcionamiento de la Universidad a nivel mínimo, sin ningún tipo de inversión especial. Ante todo señalan que a lo largo del año se mantiene exactamente la misma norma establecida en un principio: que los aumentos de los aranceles se harían en función de los incrementos salariales compensado por los aumentos del costo de vida.

Se indica además que la recomposición salarial dispuesta por el Gobierno que lleva el salario mínimo por todo concepto a \$a 16.000, implica en los sueldos del personal administrativo un incremento de aproximadamente un 30 % y en los sueldos del personal docente, un aumento promedio de 24 %.

En función de estos aumentos, se debieron realizar ajustes del 26,1% en el arancel A y 25,6% en el arancel B, los cuales son inferiores a los aumentos salariales, pero están compensados por el aumento del costo de vida para Julio que era según el INDEC del 18%.

NOTABLES JORNADAS NOTARIALES

Entre los días 16, 17 y 18 de agosto del corriente año tuvieron lugar en esta ciudad las VI Jornadas Notariales Argentinas cuya Comisión Organizadora estuvo integrada por el Decano de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de nuestra Universidad, Dr. Carlos E. Ruibal y el Dr. Eduardo Gallino, Profesor Titular de la misma Facultad quien fue distinguido con la Presidencia del importante encuentro que congregó a los Notarios de todo el país y que produjo importantes conclusiones sobre temas de la especialidad como así también relacionados con la creación de una Universidad de Postgrado, aspecto éste que fue tratado y debatido por un importante panel interdisciplinario.-

ARQUITECTOS VS. INGENIEROS

Como es de conocimiento público, el proyecto de ley en el cual los Arquitectos promueven su colegiación y que actualmente se encuentra en estudio dentro de la Cámara de Diputados de la provincia, ha producido malestar entre estudiantes y profesionales de la Ingeniería Civil. Analizar si este malestar es o no justificado es algo que escapa a la intención de esta nota. Simplemente queremos hacer un llamado a los estudiantes de ambas carreras hacia la más profunda reflexión sobre el tema.

Sólo si nos informamos correctamente podremos emitir juicio u opinión y saber qué es lo que, como estudiantes, podemos apoyar o debemos atacar. De otra manera, en vez de servir a nuestros legítimos intereses, corremos el riesgo de vernos defendiendo los de otros grupos cuyo espíritu no conocemos cabalmente y que, si bien pueden coincidir con los nuestros en algunos puntos, bien pueden oponerse diametralmente en otros.-

NOMBRAMIENTO

(viene de la Página 1)

Ella reemplaza en este cargo al Lic. Hugo Gadbán, a quien no podemos menos que expresar el agradecimiento de toda la Facultad por los años en que supo apoyar de todo corazón a tantos estudiantes de la misma.

INVESTIGACION SOBRE NUTRICION ANIMAL

Tuvo lugar en Rosario del 26 al 30 de Agosto, el 10mo. Congreso Argentino de Producción Animal, organizado por la Asociación Argentina de Producción Animal (AAPA).

Nuestra Universidad participó a través de la Facultad de Ciencias Agropecuarias mediante la presentación de un trabajo dentro de la sección Nutrición y Alimentación Animal, el título de la investigación es: "Efecto de la suplementación nitrogenada sobre la digestibilidad y tasa de digestión de pasto llorón (*Eragrostis Curvula* Schrad Nees CV Tanganika) en invierno", los responsables del estudio son los Ingenieros Agrónomos Miguel Bulaschevich, el cual está becado por el CONICET para tal fin, Graciela Bollatti y Oscar Melo, Decano de la Facultad y responsable de la dirección del trabajo; todos integrantes de la Cátedra de Nutrición Animal.

Cabe destacar que en dicho Congreso participó también el Veterinario Eduardo Frank, JTP. de la Cátedra de Zootecnia II quien junto con otros investigadores, todos ellos de la Universidad de La Pampa, presentaron dos trabajos sobre la llama (*Lama guanicoe f. gluma*).

El A.A.P.A., es una asociación Científica, cuyos objetivos principales son:

- Coordinar y promover actividades científicas y técnicas que hacen a la utilización económica de las especies animales en beneficio del hombre.
- Estimular, coordinar y auspiciar estudios e investigaciones para el progreso de las disciplinas relacionadas con la producción animal.
- Organizar y participar en reuniones científicas y técnicas.

FELIZ DIA DE LA SECRETARIA

El pasado martes 4 fue el día de la Secretaria. A través de NOTICIAS UCC queremos hacer llegar nuestras felicitaciones a todas las secretarías de nuestra Universidad que con su colaboración constante y silenciosa permiten el normal desenvolvimiento de las actividades de nuestra comunidad universitaria.

BARRIOS DE POSTGRADO

Se está desarrollando en el postgrado de la Facultad de Arquitectura, un curso cuyo tema es "EL SIGNIFICADO DE LOS BARRIOS EN LA CIUDAD: Bases para su Ordenamiento y Diseño". Hasta el momento han disertado los arquitectos Giorgio Lombardi de la ciudad de Venecia, sobre "El Significado de los Barrios en la Ciudad Europea" y se discutieron los casos de la ciudad de Urbino, Brescia y Bagdad.

También estuvo el arquitecto Juan M. Peña, de la ciudad de Buenos Aires, hablando sobre "El Significado de los Barrios en la Ciudad Argentina", analizando el caso particular del barrio de San Telmo.

Los panelistas de los próximos días serán: la arquitecta María Elena Foglia, el viernes 7/9 con el tema "El Significado de los Barrios en la Ciudad Argentina, Enfoque Urbanístico, Aspectos Metodológicos, etc."

La arquitecta Marina Waisman y el arquitecto Freddy Guidi presentarán el tema: "Preservación del Patrimonio e Intervenciones en Ciudades Europeas y Latinoamericanas" el sábado 8/9. Todos ellos son docentes de nuestra Facultad de Arquitectura.

CANTANDO CANTANDO EL CORO VA AVANZANDO

El pasado jueves 30 de Agosto nuestro coro tuvo una lucida actuación en los actos inaugurales del II Curso Nacional de Geopolítica, que se desarrolla en el auditorio de E.P.E.C.; al comunicarse al director la concurrencia de personalidades del exterior, decidió basar el repertorio en temas Nacionales, y Sud Americanos, lo cual provocó el entusiasmo del público allí reunido, hasta tal punto que conversando con uno de los oyentes, se comenzó a gestar un viaje a Brasil, además del que ya tiene pendiente a Santiago del Estero, y la siempre latente posibilidad de alguna actuación en nuestro medio. El que todavía no lo escuchó, trate de hacerlo, porque realmente vale la pena.

CAMPAMENTO GRUPO MISIONERO

Entre los días 17 y 19 del pasado mes de Agosto, el Grupo Misionero Cerro Alto realizó su campamento anual en el Cerro Champaquí. Se trata del llamado "campamento fuerte", uno de los cuatro principales eventos del año. En esta actividad se pretende que los miembros del grupo se integren y conozcan, logrando rapidez de decisiones y actitud de servicio en un medio hostil que crea una situación no habitual y no planificable. El saldo fue ampliamente positivo, ya que mediante distintas actividades, previstas o no, se alcanzaron los objetivos fijados, sumado al haber tenido contacto con la gente del lugar, que tiene muchas similitudes con la gente del sur del país donde el grupo desarrolla su labor misionera. Resta decir que participaron del campamento 23 misioneros, acompañados por el P.Petty, quien amén de sus funciones de guía espiritual se desempeñó como "baqueano" (guía terrenal).

VIAJE DE ESTUDIO DE ABOGACIA

El grupo de 3º año de la Cátedra B de la Facultad de Derecho, realizó tiempo atrás un viaje a la Capital Federal con el propósito de visitar el Congreso de la Nación, la Casa de Gobierno, el Concejo Deliberante (donde asistieron a una Sesión). El viaje se realizó gracias al trabajo mancomunado del grupo, lo que hizo posible financiarlo. El mismo grupo con motivo del éxito logrado en esta gira, el pasado mes de Agosto realizó otro periplo, esta vez con destino a La Rioja, en la cual se tuvo la oportunidad de conocer sus parajes, visitar la Casa de Gobierno y mantener una entrevista de aproximadamente 2 horas en la residencia invernal con el gobernador de la provincia, Dr. Carlos S. Menem.

EL 7 DE TURNO EN LA PIRAMIDE

Mañana viernes 7, tendrá lugar en Keops, la tradicional "Fiesta del Jarabe" que tiene por organizadores a los alumnos de 4º año de Farmacia. Con propagandas (léase afiches) diseminados por todo el Campus, los farmacéuticos esperan la concurrencia de todos a esta gran fiesta del Jarabe que promete ser muy divertida.

FIESTA QUIMICA

El próximo domingo 9 de setiembre se organiza LA GRAN FIESTA DEPORTIVA para estudiantes de Cs. Químicas, sus profesores y amigos.

VIAJE A CATAMARCA

VIAJE A CATAMARCA



UN ALTO EN EL DESIERTO

Para iniciar la tarea de recolección de información sobre un trabajo de investigación educativa, viajaron a Catamarca del 22 al 25 de Agosto, el P. Petty y un grupo de estudiantes de la Carrera de Ciencias de la Educación: Jorge Daher, Carlos Fernández y Eduardo Martínez. Están estudiando el impacto de la escuela sobre la migración de la población desde las zonas de Puna y Prepuna y colaborando de esta manera con un amplio equipo de expertos que estudian múltiples aspectos de la problemática de la Puna. Este grupo de valientes llegó a Tinogasta el miércoles 22 y a partir de allí con la ayuda de Gendarmería hicieron todo el viaje. En efecto, Gendarmería puso a su disposición un jeep VTT (Vehículo de Todo Terreno) que fue indispensable a fin de llegar a los más remotos rincones de la prepuna. Este maravilloso vehículo atravesaba desiertos y ríos con toda facilidad, sin necesidad de camino alguno. Gracias a la ayuda de Don Vicente, un viejo coya (que se orientaba muy bien a caballo, pero que andaba perdido en jeep), lograron visitar unas seis escuelas que no tienen acceso por caminos. Los maestros requieren horas y horas a caballo para llegar a ellas. La experiencia vivida por todos fue algo así como visitar otro mundo. Un mundo totalmente marginado, donde maestros sacrificados "hacen patria". Las escuelas generalmente en estado deplorable, sin vidrios (rotos por el viento), con techos que se llueven, etc. Un maestro muy notable, en la "Mesada de Zárate", acababa de construir él mismo la nueva escuela y esperaba el momento de donarla al Estado. Sería muy larga la lista de anécdotas y peripecias del viaje. La noche en el piso de la escuela o en el hospital de Fiambalá, las cruzadas del Río Grande a pie o a caballo, en fin, toda una nueva experiencia. El grupo quiere destacar en esta nota su reconocimiento por la labor realizada por Gendarmería en la zona, y agradecer particularmente al Comandante Sibuski, del Escuadrón de Tinogasta por la colaboración prestada. Próximamente otros miembros del curso deberán abarcar las escuelas en la zona de Belén y en la misma Puna.

les a las 9,30-10-11,30 y 16 hs.. Las actividades: fútbol, basquet, voley, ajedrez, damas, truco y una Peña folklórica libre a partir de las 17-30 horas.

BIROTECA
CAMPOS NOT-UCC



PAN PARA PILCANIYEU

Ante la grave situación provocada en la Provincia de Río Negro por las intensas nevadas del invierno pasado, se estima que los pobladores han perdido entre el 70 y el 100 % de su ganado. Para ayudar a aliviar la situación de los pobladores rurales del Departamento de Pilcaniyeu, el Grupo Misionero Cerro Alto, que desde hace 5 años visita la zona en el verano, está organizando una colecta de comestibles, con el aval y el apoyo de la Diócesis de Viedma (Río Negro). En establecimientos educativos secundarios se está haciendo la colecta con el lema "1 kilo para la Patagonia", solicitando el aporte de un kilo de harina o azúcar. Quienes quieran colaborar con esta iniciativa pueden ponerse en contacto con cualquier miembro del Grupo Misionero o con el P. Petty.

GRUPO CONCENTUS

Recientemente ha quedado conformado en nuestra Ciudad el Grupo Concentus, teniendo como finalidad la difusión de música clásica, ejecutada por jóvenes intérpretes organizados para dicho fin.

Continuando con su ciclo de "Jóvenes Interpretes", se presentará el domingo 9 de Septiembre a las 17,30 hs. en la sala del Centro de Estudiantes Claretianos, ubicada en Independencia 1142, el dúo de clarinete y piano integrado por Oscar Gioco y Gerardo Casalino, quienes abordarán obras de Ferguson, Larson, Byrne y Rossini.

MISION JUVENIL

El día 23 de setiembre habrá un desfile de carrozas, de autos antiguos y de motos en el centro de la ciudad. Se invita a todos los interesados en participar que se inscriban en la Iglesia Catedral de 9,30 a 11 Hs. y de 17 a 19 Hs. de lunes a viernes.

Los días 26, 27 y 28 se organiza un encuentro de oración de jóvenes (de 17 a 40 años aproximadamente), a las 19 Hs. en la Compañía de Jesús.

El 5 de octubre a las 20,30 Hs., tendrá lugar una procesión de antorchas, de jóvenes de ambos sexos, que partirá desde la iglesia Catedral hasta la iglesia María Auxiliadora, donde se realizará un gran fogón en el cual podrán participar los conjuntos musicales juveniles que lo deseen y se inscriban previamente en la Catedral, dando origen así a un gran movimiento de juventudes, para lo cual se invita a toda la comunidad universitaria de la U.C.C.

En el próximo número informaremos acerca de otros actos a realizarse.

SERVIR AL PAIS

"VIVIR EL PAIS, SENTIR EL PAIS, SERVIR AL PAIS"
ESTE DEBE SER EL LEMA DE TODOS Y CADA UNO DE LOS ARGENTINOS

Con este lema se organiza para el día 22 de septiembre a las 16 Hs., en el Salón de la Inmaculada (Entre Ríos 142). el PRE CONGRESO DE LAICOS CRISTIANOS, que mostrará un amplio espectro de actividades al servicio del país; donde libremente podremos insertarnos de acuerdo a nuestra vocación y preferencias.

En el número anterior de NOTICIAS UCC se hizo referencia al CONGRESO DE LAICOS, a desarrollarse en Octubre, en Bs. As. Este pre-congreso es preparatorio para el mismo.

Inscripciones para el pre-congreso : Independencia 533. T.E. : 45111.

BECA EN BIOQUIMICA DEL SUELO

Union Carbide Argentina llama a concurso para adjudicar una Beca para la Investigación en Bioquímica del Suelo, en lo que constituye la segunda edición del Premio al Mayor Aporte Técnico, instituido por la empresa en 1981.

La beca se desarrollará en el Instituto de Investigaciones Bioquímicas Fundación Campomar, que dirige el premio Nobel argentino Luis Leloir y consiste en el entrenamiento para realizar investigaciones fundamentales sobre los cambios químicos que provocan los microorganismos en el suelo en relación con la fertilidad y el crecimiento de las plantas.

Hasta el próximo 30 de septiembre podrán solicitarse informes e inscripción en el Departamento de Becas del mencionado instituto, Avda. Patrias Argentinas 435 (CP 1405), Buenos Aires, Teléfonos : 88-4018 y 88-1916.

La beca será adjudicada por un Jurado que integran el propio doctor Leloir y los doctores Marcelo Daukert, Ricardo Wolosiuk, Rodolfo Ugalde y el Ing. Agr. Daniel Battla.

Requisitos : título en bioquímica, agronomía, biología o similares, constancia de notas obtenidas, fundamentación del interés del candidato en el tema, cuatro cartas de recomendación que opinen sobre la capacidad del candidato.

La beca : equivale a la que percibe un becario en iniciación del CONICET.

PROFESOR AL EXTERIOR

El arquitecto Dante Pipa, Profesor de nuestra Universidad participará en el ciclo de talleres internacionales sobre "Vivienda Popular", invitado por el "Peval" y becado por la Universidad Nacional de Medellín y el Bowncentrum de Holanda. Esta es la quinta edición de dicho ciclo y se realizará en la ciudad de Medellín, Colombia.

NOTICIAS U.C.C.

DIRECTOR : R.P. Miguel Petty, S.J.

REDACTORES : Carlos Ortíz, Luis A. de la Colina, César E. Speranza, Sergio Bordón, Italo Di Buono.

IMPRESION EN OFFSET : Pianella y Cía.

DIRECCION : Obispo Trejo 323. 5000 - Córdoba.

TELEFONOS : 38389 - 39620 - 42210

NOTICIAS U.C.C. SE FINANCIA CON EL APOYO DE BIENHECHORES Y AMIGOS DE LA UNIVERSIDAD. SI UD. DESEA COLABORAR LE ROGAMOS SE COMUNIQUE CON LA DIRECCION.

DESCUBRIENDO A CRISTO

CUCCOR realizó el pasado sábado 1 y domingo 2 del corriente su primer retiro del año, en San Alfonso (Villa Allende), en donde se pudo gozar de amplísimas comodidades, pero sobre todo de un contacto directo con la naturaleza, la que invitaba, especialmente en esta época del año, a una larga contemplación, favoreciendo de esta forma un clima de recogimiento y silencio.

Los temas versaron sobre la conversión, ese cambio pequeño y cotidiano al que Jesús nos llama en cada momento; el servicio, el cual nos lleva a servir a Dios y a los hermanos en los distintos ambientes en que nos desempeñamos; por último la Comunión, que es la Unión que se produce entre nosotros y El Padre, precisamente a causa de esa conversión y servicio.

BECA CONCLUIDA

Regresó al país, la Ing. Agr. María Elena Carta de Mazzacani, Jefa de Trabajos Prácticos de la Cátedra de Horticultura de la Facultad de Ciencias Agropecuarias, que se encontraba en Pontecagnano, Salerno, Italia desde diciembre del año pasado realizando un Curso de Horticultura, becada por el Centro de Cooperación para Inter-cambio Internacional (subvencionado por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Italia). La beca fue por el término de 6 meses participando un total de 19 profesionales de todo el mundo, Centroamérica, Brasil, Colombia, Africa, Chipre, Tailandia, entre otros; cabe destacar que de Argentina concurren dos personas.

NACIMIENTOS

- En CEPADE la cigüeña dejó un varón, Manuel Emilio, hijo de Liliana Beatriz Rovea de Quintana. El aterrizaje ocurrió el 22 de mayo pasado, con gran felicidad.
- En Contaduría, otro varón, Manuel Agustín, su mamá, María Eva Andrada, y su familia muy dichosa.
- Otro nacimiento en CEPADE, el pasado 11 de junio llegó Alexis Valentín Dovganj al hogar de Marta. El hermanito está feliz y los papás con baberos.

CASAMIENTOS

- El pasado 1 de septiembre contrajo matrimonio la Ing. Agr. Rosalba Peman, J.T.P. de la Cátedra de Fisiología Vegetal de la Fac. de Cs. Agropecuarias con el Ing. Agr. Willy Wulff, ex alumno de nuestra Universidad. ¡Felicitaciones a los ingenieros !!
- La secretaria de la Facultad de Cs. Agropecuarias, Diana Colussi se pasó al bando de las casadas el pasado 24 de agosto, su esposo es el Ing. Enrique Rodon. ¡Felicitades !!

FALLECIMIENTO

- Ha fallecido en Bélgica el 15 de agosto, el Doctor Honoris Causa de esta Universidad, Dr. Jules Francois, Oftalmólogo de prestigio internacional, autor de una decena de libros y más de 600 comunicaciones, artículos, etc., dedicados a su disciplina. Visitó nuestra Universidad en dos oportunidades.

CARTA DESDE TOKIO

Siguen llegando cartas de Juan Borga desde la Sophia University en Tokio. En su última carta al P. Petty dice : " Las gestiones para el envío marchan viento en popa, aunque ahora detenidas porque es época de vacaciones. Ya terminé de seleccionar el material y mandé una lista parcial; las cosas no son último modelo, pero sí mucho más nuevas que las que ahora se usan en los laboratorios de Ingeniería. Entre lo conseguido hay: unos 8 osciloscopios, más o menos 5.000 partes (es muy difícil estimar con precisión) entre condensadores, resistencias, integrados, transistores miniatura, etc. También hay testers, más o menos 50 y así... Espero, tal como me lo expresó el P. Deiters, que todas las gestiones estén listas antes del regreso "

En otro pasaje nos cuenta : " El verano en Japón merece un párrafo aparte. La temperatura constante es de alrededor 35 grados de la mañana a la noche y transpirás todo el día como un loco. Por eso es que todo aquel que no está obligado a permanecer en la ciudad por razones de trabajo desaparece !! . Aquí el sol sale unas dos horas antes, lo que contribuye muchísimo a la elevada temperatura "

" A medida que pasa el tiempo me voy enamorando más y más de Tokio, en realidad de Japón y de su gente. Cuando tratás de integrarte y sos aceptado son unas personas maravillosas y lo compruebo día a día. De hecho tenés que dejar de lado una serie de preconceptos occidentales. Estoy también estudiando el idioma, es duro y un gran desafío, pero voy en camino.

Mi mejor consejo para los que piensen en venir lo dividiría en varias partes: a) Vale la pena todo sacrificio que se haga para venir, b) Es duro dejar las cosas de uno pero una experiencia de este tipo lo justifica plenamente, c) Hay que ver el mundo para poder aprender y ayudar en su momento a la reconstrucción del país, d) El inglés debe ser MUY BUENO, ayuda mucho en las relaciones interpersonales, e) Es aconsejable estudiar japonés antes de venir, hay extranjeros que están aquí desde hace años y no lo hablan. Pero que feo es ser marginado y por otro lado ¡ cómo te limita ! "

Sobre la importancia de conocer idiomas nos relata la siguiente experiencia : " El otro día hice algo que me retribuyó grandemente, no a nivel económico sino a nivel personal, pero la satisfacción fue más profunda : Fuí el intérprete del Ministro de Asuntos Exteriores de la República de Honduras en la conferencia de prensa que dió en el Club de Prensa de Tokio, antes de dejar el país. Digo gran satisfacción, porque son esas cosas que te hacen pensar en lo útil que es estudiar uno o más idiomas y compensan grandemente tantos años de sacrificio por hacerlo "

HASTA LA PROXIMA

CON MOTIVO DEL FALLECIMIENTO DEL INVIERNO, EL PROXIMO NUMERO DE NOTICIAS U.C.C. NO APARECERA EN LOS KIOSCOS DENTRO DE LOS DE 15 DIAS SINO RECIEN EL 27 DE SEPTIEMBRE. ¡ FELIZ PRIMAVERA !! 

DEPORTES

Y SE VINO EL INTEGRAL

En un marco de fiesta total comenzó la segunda fase del torneo integral con gran cantidad de alumnos participando de todas las disciplinas. La nota destacada ocurrió en la segunda fecha cuando el sexo femenino debutó jugando al Voley provocando un verdadero revuelo entre los avezados deportistas, los cuales pudieron comprobar que algunas veces apoyar también puede resultar muy interesante. Suerte a todos los equipos y muchas felicidades en los días de primavera y del estudiante.

RESULTADOS DEL TORNEO INTEGRAL II - 1984

PRIMERA FECHA:

			ZONA	
Ingeniería"A"	5	Derecho"B"	0	A
Agronomía"C"	1	Ingeniería"B"	3	A
Arquitectura"C"	1	Cs.Económ."A"	3	B
Cs.Económ."B"	3	Derecho"A"	0	B
Cs.Política	1	Arquitectura"B"	3	C
Arquitectura"A"	2	Derecho"C"	1	C
Ing.ICEMA	1	Cs.Químicas	0	D
Medicina"C"	0	Medicina"B"	4	D

SEGUNDA FECHA:

Medicina"C"	0	Ingen.ICEMA	2	D
Cs.Ecs.CICE	3	Cs.Químicas	1	D
Arquitectura"A"	3	Cs.Políticas	1	C
Medicina"A"	2	Arquitectura"B"	0	C
Arquitect"C"	-	Derecho"A" (ganó los pts.)		
Cs.Económ."B"	1	Cs.Económ."A"	2	B
Ingeniería"A"	3	Ingeniería"B"	0	A
Agronomía"C"	1	Derecho"B"	1	A

Cs.Económicas 3 Cs.Químicas 1

Buen partido si bien el ganador se mostró como mejor parado no podemos dejar de destacar el esfuerzo que realizó Cs.Químicas para conformar su equipo. De todas maneras, y a pesar de pequeños contratiempos la cosa no paso a mayores. ¡Animo Cs. Químicas que siempre queda la rueda de perdedores!

Cs.Económicas"B" 1 Cs.Económicas"A" 2

Partido bien jugado, muy parejo, estaba para cualquiera, sobre el final prevaleció el espíritu de definición de los "A".

Arquitectura"A" 3 Cs.Políticas 1

Partido aguerrido y muy interesante, Cs.Política tuvo poco que hacer ante la avasalladora superioridad de Arquitectura, la cual mostró un fútbol de gran nivel. Con esta victoria Arquitectura que da primero en su zona y pasa a ser uno de los firmes candidatos junto con Ingeniería para llegar a las instancias finales de este apasionante torneo.

Adelante "viejas" de Arquitectura.

VOLEYBALL MASCULINO

Derecho"D" (*)	Medicina"A" (**)
Cs.Políticas (*)	Medicina"B" (**)
Agronomía 2	Derecho"E" 0
Ingeniería 2	Arquitectura"B" 1

(*) Gana los puntos

(**) Queda eliminado del torneo por no presentar equipo.

TABLA DE POSICIONES

ZONA A	RESULTADOS		PTOS.
Ingeniería"A"	5-0	3-0	4
Ingeniería"B"	3-1	0-3	2
Derecho"B"	0-5	1-1	1
Agronomía	1-3	1-1	1
ZONA B			
Cs.Económ."A"	3-1	2-1	4
Cs.Económ."B"	3-0	1-2	2
Derecho"A"	0-3	2-0	2
Arquitectura"C"			Eliminado
ZONA C			
Arquitectura"A"	2-1	3-0	4
Arquitectura"B"	3-1	0-2	2
Medicina"A"		2-0	2
Derecho"C"	1-2		0
Cs.Política			Eliminado
ZONA D			
Ing.ICEMA	1-0	2-0	4
Medicina"B"	4-0		2
Cs.Económ.CICE		3-1	2
Cs.Químicas	0-1	1-3	0
Medicina"C"	0-4	0-2	0

BASQUETBALL

Cs.Económ."B"	25	Medicina"B"	5
Agronomía	0	Medicina"A"	2
Ingeniería"A"	48	Derecho"N"	17
Cs.Económ."A"	2	Medicina"C"	0

Se recuerda a los alumnos el uso de camiseta de color uniforme y con numeración en todos los deportes.

* Se ruega a aquel que se llevo las pelotas de fútbol y volley por equivocación, las devuelva para beneficio de todos. Muchas Gracias.

PRÓXIMA FECHA

FUTBOL	CANCHA
14 Ingen."A" vs. Agronom.	1
15 Derecho"B" vs. Ingen."B"	1
16 Cs.Econ"A" vs. Derecho"A"	1
17 Medicina"A" vs. Arquit."A"	1
14 Arquit."B" vs. Derecho"C"	2
15.15 Cs.Ec.CICE vs. Medicina"C"	2
16.30 Medicina"B" vs. Ing.ICEMA	2

VOLEYBALL MASCULINO

14 Cs.Económ. vs. Derecho"D"
14.40 Cs.Quím. vs. C.Polít.
15.10 Arquit."B" vs. Periodismo
15.40 Ingeniería vs. Periodismo
16.10 Arquit."A" vs. Agronomía

VOLEY FEMENINO (FINAL DE ZONAS)

16.40 Arquit. vs. Cs.Químicas	Zona A
17.10 Cs.Polít. vs. Derecho"G"	Zona B

BASQUETBALL

16 Cs.Quím. vs. Ingeniería
18.30 Arquit. vs. Medicina"B"
17.40 Period. vs. Medicina"A"
16.50 Cs.Polít. vs. Cs.Económicas"A"